

学校だより



富士見ゆ窓

熊谷市立富士見中学校だより 第 9 号

【学校教育目標】

確かな学力と健やかな心身の育成
(めざす生徒像)

「自立・協働・貢献」

- 自ら考え判断し行動できる生徒
- 仲間と話し合い、協力し課題を解決できる生徒
- 他の喜びを自分の喜びとできる生徒

前期終業式

本日は出張のため前期終了式に参加できませんので、前期終業式の言葉を教頭先生に代読していただきます。

本日で前期終了です。皆さんにとってどんな前期だったでしょうか。目を閉じて4月からの6ヶ月余りを振り返って見てください。

自分で満足できる前期だった人、手を挙げてください。不満が残る前期だった人、手を挙げてください。

4月8日の始業式そして入学式、集中して真剣に参加する姿に驚かされました。日々の清掃、授業、部活動の取り組みも予想していた以上に、流石富士見中生という姿を見せてくれました。

3年生の修学旅行、熊谷駅での姿に少なからず不安を感じましたが、奈良、京都の楽しい思い出をつくることができました。

学校総合体育大会、3年生の素晴らしさを確認した大会でした。陸上、水泳、男女ソフトテニス、男女卓球、男女体操と県大会出場を果たしてくれましたが、どの部も日常は見ることのできない真剣な顔、全力でボールを追い、走る姿はとても感動的でした。その中で水泳部が全国大会出場を果たしてくれました。

1年生の職場体験学習、各事業所で真剣に楽しく仕事に取り組む姿は一回り成長した1年生の姿を見ることができました。

2年生の大滝体験学習、登山、飯ごう炊飯、キャンプファイヤー、体験学習と共に助け合うことの素晴らしさを知った体験だったと思います。総合でのピフォー・アフター、ボランティアの楽しさを知ってもらえたはずです。

そして、5月21日に行われた体育祭、計画、実施、片付けまで生徒が中心となって取り組んでくれました。各競技に取り組む3年生の熱気、クラスのために全力で走る姿には圧倒されました。全力で一生懸命取り組むことは本当に見ている者に大きな感動を与えるものです。

先日行われた新人戦、1、2年生が大活躍でした。陸上・水泳・男子バスケット・男子バレー・男女ソフトテニス・男女卓球・男子剣道・男女体操そして、記念すべき一勝を挙げたラグビー部、すでに、水泳部・陸上部は県大会で入賞という素晴らしい結果を挙げてくれましたが、今後行われる県大会での活躍が楽しみです。

文化部も大活躍でした。日々校舎内に響き渡る吹奏楽と歌声、音楽部はTBSコンクールで東日本大会出場が決定しました。吹奏楽部では今後行われるアンサンブルコンテストの結果が楽しみです。

生徒会活動でも素晴らしい取組を行ってくれました。自ら取り組んだ熊本大地震に対する募金活動、動画で撮影し全校生徒に下校の様子の問題提起を行った生徒会朝会など生徒会のレベルの高さを示してくれました。後期の生徒会にも多に期待しています。

委員会活動でも素晴らしい取組を行ってくれました。特に保健委員会の小学校での虫歯予防の出前授業などの生徒が主体となった取組、日本学校歯科保健優良校・奨励賞を受賞しました。

富士見中学校の目指す生徒像は「自立・協働・貢献」です。「自ら考え判断し行動できる生徒」「仲間と話し合い、協力し課題解決できる生徒」「他の喜びを自分の喜びとできる生徒」皆さんは前期の生活の中で目指す生徒像を実現できたでしょうか。

『自分で考えて行動せずに仲間にならないうえに流されていませんか。』『仲間と話し合って課題を解決できたでしょうか。』

『仲間を傷つけたことは無かったですか。』『家族や友達そして富士見中のために貢献できたでしょうか。』

短い秋休みですがもう一度振り返ってみてください。

皆さんの後期始業式での姿を楽しみにしています。

平成28年10月20日

前期終業式の校長式辞より

後期始業式

今日から後期が始まります。短い秋休みでしたが新たなスタートをきるということは気持ちのよいものです。

さて、今日は皆さんの集合の仕方を楽しみにしていました。最近の全校朝会の集合や解散の様子があまりよくない状態が続いていました。黙って行動することができない生徒や時間を守れない生徒が多く見受けられました。クラスや委員会ですぐ改善できるか話し合ってもらいました。その結果が本日の姿です。流石富士見中です。

一人一人が集団の雰囲気にならないうえに流されること無く、人から言われたのではなく、自分で考え判断し行動できることが素晴らしい集団の条件です。

前期に集会等で「前に人が立ったら注目すること、そして前の人の礼に合わせて礼をすることに取り組んできました。まだまだ十分にできていません。このように、自ら考え、判断し、行動することは非常に難しいことです。私はいつも761名全体に話しているのではなく、皆さん一人一人に語りかけているのです。自分は1/761という意識を持たないでください。いつでも1/1です。富士見中での一人一人の参加意識を高めてください。

さて、3年生にとっては進路を決定する大切な時期です。何度も話しているように高校進学はゴールではなく通過点です。10年後就くであろう職業のために高校生活はあるのです。校長室を訪れる3年生に、将来の職業と希望する高校について聞いていますが、多くの3年生はしっかりと希望を持ってきています。素晴らしいなあと思います。その希望を実現するためにまずは、1時間1時間の授業を大切に生活してください。

2年生、1年生は後期生徒会がスタートすると共に新人戦の県大会が始まります。3年生の後を継いで富士見中の主役としての活躍がはじまります。多に期待します。

富士見中学校の目指す生徒像は「自立・協働・貢献」です。

私はこれまで皆さんに自ら考え判断し行動すること、仲間と話し合い、協力して問題を解決することをお願いしてきました。これからは「自分の行動が仲間に、クラスに、そして富士見中に貢献できているのか」という意識を持って生活して下さい。自分の行いが人に喜んでもらえているか。そして、仲間の喜びを自分の喜びと感じられる。このことが人にとって一番素晴らしいことだと思います。

皆さんと共に素晴らしい富士見中学校を創って生きたいと思います。平成28年10月24日

後期始業式の校長式辞より



埼玉県新人兼県民総合体育大会結果 11/2～11/28

卓球男子団体 1回戦敗退 対高萩北中学校
 卓球女子団体 1回戦勝利 対大石中学校 2回戦勝利 対伊奈中 3回戦敗退 対入間野 Best32
 卓球男子個人 シングルス 青木 大誠 11月28日に延期
 ダブルス 小鮎 由貴・田中啓太郎組 11月28日に延期
 卓球女子個人 シングルス 長倉 柚子 11月28日に延期
 ラグビーフットボール 1回戦敗退対奈良中
 ソフトテニス男子団体 Best16
 ソフトテニス男子個人 滝澤 開登・志村 翼ペア Best16
 吉江隆一朗・岡本 仰生ペア Best32
 康 宇童・小池 理景ペア 1回戦敗退
 ソフトテニス女子個人 山崎 愛佳・萩原 幸穂ペア 1回戦敗退
 駅伝男女 男子55位 女子38位
 体操女子 団体入賞ならず 個人関口 日和入賞ならず
 体操男子 団体入賞ならず
 剣道男子団体 1回戦負 対吉見中
 剣道男子個人 藤原 巧 1回戦勝利 対福岡中 2回戦敗退 対城北埼玉
 男子バスケ 2回戦勝利 対さいたま岸中 3回戦勝利 対越谷大相模中 準々決勝勝利 対加須平成 4位
 4校リーグ戦 負 対川口神根中 負 対狭山山王中 負 対上尾西中
 男子バレー 1回戦敗退 対富士見西中
 吹奏楽部 第40回全日本アンサンブルコンテスト北部地区大会 木管八重奏 金賞〔県大会〕
 金管五重奏 銀賞



平成28年度 校内音楽会結果

1学年 最優秀賞 1年1組	最優秀指揮者賞 川島 旭陽	最優秀伴奏者賞 冠 舞衣
2学年 最優秀賞 2年6組	最優秀指揮者賞 古川 ココ	最優秀伴奏者賞 安原 朋香
3学年 最優秀賞 3年4組	最優秀指揮者賞 山本穂乃佳	最優秀伴奏者賞 田嶋 廉
教職員 特別指揮者賞 松本 文利校長先生	特別伴奏者賞 新里菜穂子先生	

今後の予定をお知らせします

日	曜	学 校	行 事 等	日	曜	学 校	行 事 等
11/16	水	3年後期中間テスト1～3校時		9	金	3年進路相談	
17	木	3年後期中間テスト1.2校時 歯科講話1年		10	土	くまなび 国語科授業研修会	
18	金	専門委員会 ふれあい講演会		11	日		
19	土	くまなび		12	月	3年第1回面接練習～16日	
20	日			13	火	部活動中止	
21	月	部活動中止期間～25日朝		14	水	第2回学校保健委員会15:45 3年租税教室5校時	
22	火	学習指導研究協議会火2.3.4.学		15	木	薬物乱用防止教室5.6校時	
23	水	勤労感謝の日		16	金		
24	木	1.2年後期中間テスト1～3校時		17	土	くまなび	
25	金	1.2年後期中間テスト1.2校時		18	日	PTAコーラスの集い	
26	土	くまなび PTAバレーボール大会		19	月	専門委員会	
27	日			20	火		
28	月	中3テスト(熊谷市第2回)		21	水	給食最終日 2年学年朝会 大掃除	
29	火	一斉訪問 部活動中止		22	木	全校集会 スモールステップ配布	
30	水	いじめ撲滅集会		23	金	天皇誕生日	
12/1	木	1年社会体験学習事前指導		24	土	くまなび	
2	金	1年社会体験学習 2年上級学校訪問		25	日		
3	土	くまなび		26	月	やる気教室 3年通知書配布	
4	日			27	火	やる気教室	
5	月	3年進路相談 冬季人権週間～9日		28	水		
6	火	3年進路相談		29	木		
7	水	3年進路相談 3年プラネタリウム学習		30	金		
8	木	3年進路相談 3年プラネタリウム学習		31	土		

PTAバザーご協力
ありがとうございました



昨年を上回る売上げとなりました。

※行事予定は都合により、変更されることがあります。予めご了承ください。

富士見中学校のホームページをご覧ください！ 【 <http://www.kumagaya-fujimi-j.jp/> 】

学校紹介や生徒たちの学校生活の様子をホームページに掲載しています。

